

	<p>Objekt: Küchenwaage</p> <p>Museum: Binnenschiffahrts-Museum Oderberg Hermann-Seidel-Straße 44 16248 Oderberg 03 33 69 - 53 93 21 museum.oderberg@freenet.de</p> <p>Sammlung: 100+ besondere Objekte im Museum</p> <p>Inventarnummer: VI 769</p>
--	--

Beschreibung

Es ist eine Federküchenwaage bis 15 kg mit einem antiken Aussehen. Eine Küchenwaage ist eine Waage zur Abmessung von Zutaten für Speisen.

Küchenwaagen kommen vor allem dann zum Einsatz, wenn für das Gelingen von Speisen bestimmte Zutaten wie zum Beispiel Mehl, Zucker, Speisefette in einem bestimmten Verhältnis gemischt werden müssen und ein bloßes Abschätzen nicht ausreicht. Küchenwaagen gibt es in unterschiedlichen Konstruktionsprinzipien. Bis Mitte des 20. Jahrhunderts wurde sie vor allem als Balkenwaage verwendet, später kamen Federwaagen zum Einsatz.

Grunddaten

Material/Technik:

Metall, Blech

Maße:

L32 cm, Waagschale hat einen Durchmesser von 26 cm

Schlagworte

- Federwaage
- Gewichtstück
- Küchenwerkzeug
- Waage (Meßinstrument)